

Autoridades de diversos organismos del Estado se reúnen para tratar la “Perspectiva de género”



La violencia de género es un tema cada vez más recurrente y los medios de comunicación así lo reflejan, pues la sociedad se encuentra sumida en lo que es sin dudas ya, una problemática caótica. Organizadas por el Instituto Universitario de Seguridad Pública (IUSP), habrá jornadas en “Perspectiva de género” en San Rafael. El 25 de noviembre de 2021, en el marco del Día de la no violencia hacia la mujer, tuvo lugar una jornada de este tipo en Mendoza. Descentralizando la formación sobre este tema, se desarrollará una jornada, pero en nuestro departamento. En diálogo con FM Vos (94.5) y con Diario San Rafael, la abogada mendocina Paula Vetrugno, diplomada en Género e Igualdad, directora de capacitación en el Instituto Universitario de Seguridad Pública, explicó que “la idea es visibilizar todo lo que se trabaja en este tema de la perspectiva de género, con jueces de San Rafael, la ministra de la Corte, Teresa Day; la coordinadora del Ministerio Público Fiscal, Andrea Chávez; del Ministerio de Seguridad, Néstor Majul; el comisario general Sánchez de la distrital de San Rafael”. “La intención es que cada sector, desde el Poder Judicial, el Estado provincial, el Estado municipal muestren en qué están trabajando y cómo en el tema de protocolo de género, cómo se trabaja con la Ley Micaela, cómo aplican las medidas de protección de derecho a víctimas de violencia de género... incluso va a estar la delegada de la Dirección General de Escuelas, porque han abierto una oficina de Género, entonces cada ámbito va contando y visibilizamos qué se trata en esta materia tan importante hoy en día”, explicó y agregó que “está dirigido a policías, funcionarios municipales, funcionarios del Poder Judicial, del Servicio Penitenciario, docentes”. Es que –aclaró– se van a tratar temas que salen de la

violencia de género, para hablar un poco más sobre “igualdad real entre hombres y mujeres”.

El evento será el viernes 8 desde las 9 de la mañana, en el salón que la Suprema Corte de Justicia provincial posee en los tribunales de San Rafael. Los interesados en participar, pueden inscribirse hasta el mismo día a través de la página web del IUSP

(www.iusp.uncuyo.edu.ar) a fin de recibir luego un certificado. Debido a que el salón no posee grandes dimensiones, de no poder ingresar, se podrá ver la jornada por streaming.